



# GESELLSCHAFT VOM HEILIGSTEN HERZEN JESU

KATHOLIKEN FÜR «SUMMORUM PONTIFICUM»

*Für die überlieferte Heilige Messe!*

Die Gesellschaft vom Heiligsten Herzen Jesu – Katholiken für «Summorum Pontificum» ist eine Laienorganisation Russischer Katholiken.

Die Quelle unseres geistlichen Lebens ist die heilige überlieferte Messe mit dem Missale Romanum, das der heilige Johannes XXIII. 1962 herausgab. Weiterhin nutzen wir das Alte Rituale Romanum, das Breviarium Romanum und das Graduale Romanum. Wir pflegen die Verehrung des Heiligsten Herzen Jesu.

## WELCHE ZIELE HABEN WIR?

- 1** Dauerhafte Sicherstellung und Organisation einer würdigen Zelebration der überlieferten heiligen Messe in der Kathedrale der Unbefleckten Empfängnis der Heiligen Jungfrau Maria in Moskau;
- 2** Förderung des geistlichen Lebens der Mitglieder durch Abhalten von eucharistischer Anbetung, des Rosenkranzgebetes und von Exerzitien;
- 3** Ausbreitung der überlieferten heiligen Messe in alle Regionen Russlands.

Auf die Ausbreitung der überlieferten heiligen Messe in alle Regionen Russlands legt die Gesellschaft besonderen Wert. Deshalb unternimmt sie jedes Jahr mindestens eine Missionsfahrt in verschiedene russische Städte. Seit ihrer Gründung im Jahr 2010 organisierte die Gesellschaft heilige Messen in den katholischen Gemeinden der Städte Kursk, Vladimir, Berezniki und Tula. Dabei erfuhren viele russische Katholiken erstmals von der heiligen Messe im überlieferten Lateinischen Ritus.

Wir nehmen diese Mühen gerne auf uns. Bei der Arbeit erfahren wir viel Dankbarkeit und haben Freude am katholischen Glauben.

Im Dezember 2012 hat sich eine kleine Gruppe in Kursk unserem Anliegen angeschlossen.

Wenn Sie das Apostolat der Gesellschaft vom Heiligsten Herzen Jesu in Russland unterstützen wollen sagen wir

Vergelt's Gott für

- Ihr Gebet für Priester, die die überlieferte heilige Messe zelebrieren; dass immer mehr Menschen die überlieferte heilige Messe kennenlernen; dass unser Apostolat reiche Frucht bringe.
- Ihre Spenden zur Deckung der teils sehr hohen Reise- und Unterkunftskosten auf den Missionsfahrten.
- Ihre Mitgliedschaft.

## WER KANN MITGLIED WERDEN?

Mitglieder sind volljährige und gefirmte Katholiken aus verschiedenen Gemeinden. Die Mitglieder praktizieren ihren Glauben gemäß dem Lehramt der Katholischen Kirche.

## WELCHE VERPFLICHTUNGEN HAT EIN MITGLIED DER GESELLSCHAFT?

Die Mitglieder verpflichten sich an den Zielen der Gesellschaft mitzuarbeiten und täglich in den Anliegen der Gesellschaft zu beten.

Mitglieder außerhalb Russlands verstehen sich als passive Mitglieder.

Kontakt:

Gregor Huber

Vorstandsvorsitzender

Gesellschaft vom Heiligsten Herzen Jesu –  
Katholiken für «Summorum Pontificum»

Moskau, Russland

Tel.: (Büro) +7 (499) 120 41 51

Mobil: +7 916 877 22 38

gh@summorum-pontificum.ru

www.summorum-pontificum.ru